

## **KATA PENGANTAR**

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, sebab atas rahmat dan karunia serta Izin-Nya maka penulis dapat menyelesaikan penulisan dan perancangan laporan Tugas Akhir yang berjudul. Penulisan laporan Tugas Akhir ini dirancang dan disusun dalam upaya untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan dan meraih gelar Sarjana Desain Program studi Desain Komunikasi Visual di Telkom University.

Dalam penulisan serta perancangan laporan ini, penulis banyak mendapatkan bantuan, support, doa, bimbingan, kritik, input, serta motivasi oleh berbagai pihak. Oleh sebab itu penulis ingin menghaturkan ucapan terima kasih kepada :

1. Kedua orang tua terkasih, Bapak Thomas Azis Tency dan Ibu Rosalinda, kakak tercinta Joan Ruby Tency dan Jean Rosy Tency, serta keponakan tercinta Cut Ayana Keumala atas segala bentuk support baik secara moril maupun materiil kepada penulis dari awal menjalankan Pendidikan kuliah hingga saat ini. Segala bentuk dukungan moral, materil, keyakinan, serta doa restu, juga pengorbanan akan selalu ada didalam benak dan hati penulis.
2. Bapak Ilhamsyah, S.Sn., M.Ds., dan Ibu Aisy Syafikarani, S.T., M.Ds. selaku pembimbing I dan pembimbing II yang telah banyak memberikan bantuan serta masukan serta membimbing penulis dalam menyelesaikan penulisan laporan ini dengan penuh dedikasi dan kesabaran
3. Bapak Ilhamsyah, S.Sn., M.Ds. selaku dosen wali yang juga selalu memberikan support bagi penulis dalam upaya menyelesaikan tanggung jawab penulis sebagai mahasiswa dan perancang dari laporan tugas akhir ini
4. Bapak Arief Budiman, S.Sn., M.Sn. selaku Kepala Program Studi S1 Desain Komunikasi Visual yang selalu memberikan support kepada seluruh mahasiswa yang sedang menyelesaikan perancangan penulisan laporan tugas akhir ini.
5. Bapak/Ibu dosen pengajar Program Studi Desain Komunikasi Visual Fakultas Industri Kreatif yang telah memberikan ilmu yang sangat bermanfaat dan mendukung penulis selama berada di Telkom University.

6. Muhamad Rafli Fardhani dan Muhamad Rainaldy Rasyid selaku rekan dibawah naungan bimbingan Bapak Ilhamsyah, S.Sn., M.Ds., dan Ibu Aisy Syafikarani, S.T., M.Ds. yang telah banyak memberikan bantuan dan sebagai pengingat serta pemberi semangat dan juga masukan selama peneliti menyelesaikan penulisan laporan tugas akhir ini.
7. Chairun Nissa, Ayu Gritha Maharani, Ibrahim Alfariz Lubis, Miranti Nur Hayati, Amelya Lavia, Syaiful Bakhri, Ridia Anggraini, Raditya Manampiring dan Reyhan Dwi Satria Setiawan selaku teman akrab penulis yang kerap memberi dukungan, memberi masukan, serta mendengarkan keluh kesah, menghibur dan kerap memberi semangat kepada penulis dalam menyelesaikan laporan tugas akhir ini dengan sebaik-baiknya.
8. Serta Iqbal Ferdiawan selaku professional photographer serta pihak-pihak lainnya yang tidak dapat dijabarkan satu persatu, untuk andil mereka dalam membantu proses penulisan serta produksi dari laporan tugas akhir ini dengan baik.

Semoga Allah SWT dapat memberikan balasan atas semua kebaikan dari semua pihak yang telah membantu dan terlibat dengan penulisan dari tugas akhir ini. Penulis menyadari bahwa penulisan tugas akhir ini masih jauh dari sempurna karena adanya hambatan dalam keterbatasan pengetahuan yang penulis dapatkan. Oleh sebab itu, penulis berharap untuk dapat menerima saran serta kritik yang membangun agar penulis dapat menjadi lebih baik di waktu yang akan datang. Besar harapan penulis, terhadap laporan tugas akhir ini agar dapat digunakan sebagai salah satu referensi dan penambah wawasan serta dapat memberikan manfaat bagi pembaca.

Jakarta, 20 Januari 2023

George Erick Junior